

#SÜD-WEST 14. Februar 2023

Betriebsgruppe DB Netz AG Saarbrücken: Bubble Soccer in Illingen

Die Betriebsgruppe DB Netz AG Saarbrücken hatte am 10. Februar nach Illingen zum ersten Bubble Soccer eingeladen. Knapp 20 Kollegen:innen hatten sich angemeldet, sodass auch ausreichend Spieler:innen da waren, um mehrere Mannschaften zu bilden.



Während des Spiels wechselten die Prioritäten mehrmals - mal wurden Tore geschossen, mal war es wichtiger, die Mitspieler:innen umzuwerfen und so bewegungsunfähig zu machen. Alle hatten großen Spaß und im Anschluss saßen alle bei Pizza, Flammkuchen und Getränken beisammen, um den Nachmittag in geselliger Runde ausklingen zu lassen.

Die Betriebsgruppe Netz plant weitere Spiele und wird rechtzeitig über Aushänge einladen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)